





"Erfahrungsbericht" Abdeljelil Laghal

28.05.2019

Durch die gute Vernetzung des Case Managements mit anderen Projekten, hatte Abdeljelil beispielsweise die Möglichkeit mit anderen Jugendlichen am Adrem Jugendtheater in Ludwigshafen teilzunehmen.

"Ich heiße Abdeljelil Laghlal und bin 17 Jahre alt. Ich habe beim IB an einem Projekt teilgenommen, das uns dabei geholfen hat, uns auf Bewerbungssituationen vorzubereiten. Wir haben viel trainiert und gelernt, was man bei einer Bewerbung anziehen darf, wie man sich gut verkauft, was man fragen darf und was nicht und wie man Kontakt herstellt. Es gibt total viele Gruppenübungen, auch Stimmübungen, um die Stimme zu stärken. Wir haben auch Hilfe dabei bekommen, wie man einen Lebenslauf schreibt. Wir waren drei Tage im Adrem Jugendtheater einmal in Ludwigshafen und haben als Gruppe in einem Theater geübt, wie eine Bewerbungssituation gut gelingen kann. Wir haben dabei auch Störungen simuliert, wenn zum Beispiel ein Mitbewerber in Konkurrenz tritt und nervt und dann mussten wir damit umgehen lernen. Am Ende haben wir eine DVD aufgenommen, damit wir uns selbst in der Bewerbungssituation sehen können, das hat mir sehr geholfen. Das Projekt war echt super, ich kann es jedem Jugendlichen empfehlen. Man lernt total viel und kann seine Stärken ausbauen. Und es hat mir auch gezeigt, dass ich meinen Weg gehen muss und jeder das erreichen kann, was er will!"



Abdeljelil Laghlal beim Brückenfest 2019

Gefördert von:

















Das Projekt "Jugendreporter" wird im Rahmen des Programms "JUGEND STÄRKEN im Quartier" durch das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ), das Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat (BMI) und den Europäischen Sozialfonds gefördert.











